
Ata nº 16 da reunião Ordinária CADES Mooca

No dia vinte e nove de março do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reuniram-se,
virtualmente, os conselheiros e conselheiras do CADES Mooca, suplentes e membros da
sociedade civil, Coordenadora Juliane Machado da Silva, Conselheiro José Luiz Fazzio,
Conselheira Maria Regina Grilli, Conselheiro Thiago Moliani, Conoselheira Jane Fátima Oliveira,
Conselheiro Renato Crestincov, Conselheiro Anderson, Conselheiro Suplente André Mattos,
Munícipe e membro da Ong Limpa Brasil Silvia Regina Linberger, Conselheiro Francisco Armelin,
Conselheiro Rogério Freddi, Munícipe Yully Henrique Fernandes, Angelo Iervolino da agenda 21,
Núbia Lima da agenda 21, Norma agenda 21 - sociedade ambientalista leste e
Jefferson Rodrigues para discutir a seguinte pauta: Posse Conselheiro - Boas vindas e
apresentação do Anderson novo conselheiro suplente, fala sobre a importância da
sustentabilidade e sobre a sua luta de acolhimento de animais abandonados. Evento com
Fórum Agenda 21 Jane agradece pessoal da agenda 21 pela participaçao, será em Junho
Jane vai emprestar a tenda ou Fazzio, mesa aparelho de som e microfone, alimentaçao
verificar parceria para lanche comunitário, pede sugestao de oficinas, sugere abelhas,
plancs, composteira. Fazzio sugere dia 03 de Junho, Silvia sugere oficina sobre lixo com
crianças, Angelo oferece apoio sobre a questão das abelhas, Jane convidou Palestrante
para falar sobre lixo, e convidar alguns coletivos falam que vai ter crianças e pede flores
para plantio das crianças, Fazzio vai verificar, Francisco sugere fazer pedido no viveiro do
Carmo. Data do evento 03 de Junho, André vai fazer orçamento de kit lanche com
orientação de descarte de lixo para ser sustentável. E buscar parcerias para patrocínio.
Angelo questiona o local do evento, Juliane esclarece que será na região do Brás
concentrado na Rua Wandenkolk. Jefferson e Cida coordenadores, Angelo, Nubia e Norma
auxiliam os coordenadores nos fóruns da agenda 21. Anderson questiona como será a
divulgação do evento, Jane esclarece que fará convites online, agenda 21 também irá
divulgar junto aos outros Cades de outras subprefeituras. Jefferson Coordenador do fórum
agenda 21 macroleste é do Santa Marcelina saúde. O intuito do fórum é conectar diversos,
ação de adoção de plantio com adoção de córregos surgiu pós pandemia com intuito de
expandir e sair de Itaquera onde fica o Sesc e onde está inserido, e trazer pessoas de
outros locais para dinamizar a leste. Núbia se apresenta e expõe a programação que tem o
foco no plantio, e enfatiza a necessidade de fazer a programação do evento. Anderson
questiona se terá divulgação em jornais de bairro e demais mídias, Jane responde que a
divulgação será feita na gazeta do Tatuapé que distribui em outras midias. Anderson se
disponibiliza para divulgação. Angelo reforça a importância de contatar a CET para
realização do evento. Sujeira pós eventos, Fazzio fala sobre lixo pós eventos realizados e
da responsabilidade que sobra para a subprefeitura, fala sobre evento lixo zero do evento
de aniversário da horta das flores. Renato fala sobre o lixo descartado na região do brás,
Thiago fala sobre o plano diretor e discussão sobre a participação do Cades nas oficinas.
Silvia instituto limpa Brasil fala sobre o recolhimento de resíduos após os eventos que é um
trabalho executado pelo instituto. Jefferson, convida para a reunião do fórum agenda 21 na
ultimo sábado do mês entre 10 e 12hrs dia 29 de abril.


